
Vins Tranquilles Still Wine

Le JEROBOAM VIGNOBLE revisite les attributs caractéristiques des flacons d’autrefois et les conjuguent avec une approche esthétique contemporaine. 
La démarche créative met l’accent sur un contraste harmonieux entre la délicatesse d’un col effilé, le caractère affirmé d’une bague couronne et carrée 
et une piqûre marquée avec boudine d’inspiration classique. L’épaulement au galbe doux parachève le design de ce jéroboam qui s’adapte à toutes les 
gammes de l’Arbane, Champenoise Premium ou encore Champenoise Origin et devrait séduire tous les amateurs de cuvées grand format. 

The JEROBOAM VIGNOBLE revisits the characteristic attributes of the bottles of yesteryear, combining them with a contemporary aesthetic approach.
The creative approach emphasizes a harmonious contrast between the delicacy of a tapered neck, the assertive character of a square crown finish 
and a pronounced punt with a classically inspired « small push-out inside the punt ». The gently curved shoulder completes the design of this jeroboam, 
which fits all the Arbane, Champenoise Premium and Champenoise Origin ranges and should appeal to all lovers of large-format vintages.

CHAMPENOISE
VIGNOBLE 300 CL
PREMIUM



Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Diamètre corps Body diameter
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Profondeur piqûre Punt height
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

56

4

224

696 kg

2,05 m

300 cl 101.45 oz

7201 

Couronne & Carrée 36

2900 g 102.29 oz

470,3 mm 18.52 in

140,8 mm 5.54 in

19 mm 0.75 in

133 mm 5.24 in

Standard

50 mm 1.97 in

EMBALLAGE PACKING

 Antique
Antique Green

Ø 36

Ø 19

Ø 140,8

Ø 140,8

47
0,

3

13
3

Niv. 300 cl ± 3 cl à 20°C

Pi
qû

re
 : 5

0

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES


